

一緒に遊び楽しむ

フルーツバスケット



さくらさんは残りわずかな園生活となってきました。小さいクラスの友達と遊ぶことが多くなるのも今までの経験からでしょうか？一緒に遊びながらリーダーシップをとり、**真剣に楽しむ！夢中で遊ぶ！**ことを小さい子もおもしろがって感じていました。

おみせやさん準備中



「おみせやさんやりたいね」たんぽぽさんも同じことを考えていたことがわかり、一緒に相談しながら準備を始めています。**何を使って、どんなものを作りたいか、見通しを持って伝えていました。**楽しみです。



筑北村図書館



年少さんと、地域の施設を見学しながらの散歩を楽しみました。

図書館ではひな人形を静かに見学しました。人形の名前や飾り方の違いにも気づく声がかれました。**ひなまつりへの関心も高まったようです。**

小木曾食堂さん



小木曾食堂さんはオープンしたばかりのフランス料理の食堂です。手軽に買えるお菓子もあると教えていただきのぞかせていただきました。ショーケースのおいしそうなお菓자에釘づけでした。

お店屋さんごっこのイメージもわいてきたようでした。

早く子どもたちに時間を作ってくれた地域の皆さんの温かさに感謝です。